

Die Bank vor Ort weiterhin bewahren

VR-Bank eG Magstadt Weissach



Das Vorstandsgremium von links: Marco Ringwald, Rainer Länder, Andreas Zeller

2021 kann die VR-Bank Magstadt-Weissach eG einen runden Geburtstag feiern. Genau vor 150 Jahren wurde in Magstadt der erste Grundstein für die heutige Bank mit mehr als 5300 Mitgliedern gelegt. Damals wie heute galt das Engagement der Verantwortlichen den Menschen vor Ort.

„Unser Grundverständnis als genossenschaftliches Kreditinstitut hat bis heute in erster Linie nichts mit unserer Größe, sondern mit der vertrauensvollen Nähe zu den Menschen vor Ort und der Orientierung an ihren Bedürfnissen zu tun“, macht der Vorstandsvorsitzende der Bank, Andreas Zeller, deutlich. Genau deshalb habe man sich auch 2018 für die Fusion mit der Raiffeisenbank Weissach und gegen eine Aufgabe der Selbstständigkeit als Teil einer Großbank entschieden. Auch in den derzeit nicht einfachen Zeiten zeige sich, dass man sich auch auf den eigenen Beinen stehend gut entwickeln kann.

Um dem grundlegenden Anliegen der genossenschaftlichen Banken gerecht zu werden, ist es für die Verantwortlichen im Aufsichtsrat und Vorstand klar, auch zukünftig die Bank vor Ort zu bewahren. Ein Standpunkt, den die Mitglieder 2018 im Rahmen der Fusion mit überwältigender Mehrheit bestätigt haben.

„Mit der Bank vor Ort wollen wir auch ein kleines Stück Heimat und Lebensqualität bewahren und die Region stärken“, macht der Aufsichtsratsvorsitzende Dieter Steegmüller deutlich. Dazu gehört auch, dass die VR-Bank Magstadt-Weissach als Ausbildungsbetrieb

seit vielen Jahren jungen Menschen jährlich den Start in das Berufsleben ermöglicht.

„Seit 150 Jahren sind wir auf diesen Grundlagen heute zwischen Magstadt, Weissach und Nussdorf verwurzelt und aktiv.“ Über 11 200 Kunden und 5300 Mitglieder wissen dies und das vielfältige Service- und Dienstleistungsangebot der Bank zu schätzen. So reicht das Spektrum für Firmenkunden über Unternehmensfinanzierungen weit hinaus und umfasst Themen wie die Beratung für Existenzgründer, die Generierung von Fördermitteln, Beratungsleistungen zur Unternehmens-

nachfolge oder die Mitwirkung bei der Aktion „Magstadt – Gründerstadt“.

Nicht weniger vielfältig ist die Begleitung von Privatkunden, denen Fachleute und Lösungen zu den Themen Finanzierung, Geldanlagen, Altersvorsorge, Wertpapiere oder Baufinanzierungen und Versicherungen zur Verfügung stehen.



**VR-Bank eG
Magstadt-Weissach**

Wir sind dort, wo Sie uns brauchen.



Wir sind Heimat und dort, wo Sie uns brauchen.

Unser Grundverständnis als genossenschaftliches Kreditinstitut hat in erster Linie nichts mit unserer Größe, sondern mit der vertrauensvollen Nähe zu den Menschen vor Ort und der Orientierung an ihren Bedürfnissen zu tun.

Uns ist es wichtig, die Bank vor Ort und damit auch ein kleines Stück Heimat und Lebensqualität zu bewahren.

Morgen kann kommen.

Wir machen den Weg frei.

www.vrbank-mw.de



**VR-Bank eG
Magstadt-Weissach**